

ENTORNO

El COI aprueba la asignación de los Juegos de París 2024 y Los Ángeles 2028

El organismo ha ratificado hoy en Perú el acuerdo tripartito, por el que el movimiento olímpico se asegura la viabilidad de las dos próximas ediciones.

Palco23
13 sep 2017 - 20:05

El Comité Olímpico Internacional (COI) se ha asegurado la sostenibilidad a medio plazo de su evento estrella. El organismo ha ratificado hoy en Lima (Perú) el acuerdo tripartito alcanzado con París y Los Ángeles, por el que estas ciudades acogerán los Juegos Olímpicos de 2024 y 2028, respectivamente. “Esta doble asignación histórica es una situación de *win-win-win*”, ha enfatizado Thomas Bach, presidente.

El dirigente ha resaltado que “estas son dos grandes ciudades de dos grandes países con una gran historia olímpica”, por no hablar de que la inversión en infraestructuras será muy inferior a la que se habían venido realizando en ediciones como las de Pekín o Río de Janeiro, donde muchas de las instalaciones hoy están abandonadas.

“Los Ángeles y París han reunido muchos proyectos inspiradores. Ambos han abrazado la Agenda Olímpica 2020, particularmente en el camino de un número récord de instalaciones existentes y temporales”, ha enfatizado el COI.